

# 13

## UNA PROMESA PARA LOS FIELES



*Para romper el hielo*

- ¿Cuál es la mascota que te gustaría tener? ¿Por qué?
- ¿Cuál es el animal al que más miedo le tienes?

### *Introducción*

**W**illiam Colgate fue un gran empresario que aprendió a ser fiel a Dios dándole el 90% de todas sus ganancias y vivir con el 10% restante. Nació en Hollingbourn, en el Reino Unido y desde los 14 años tuvo que emigrar a Nueva York, pues sus padres no podían sostenerlo por la extrema pobreza en que vivían.

A los 16 años vendía jabones en una caja que colgaba de su cuello para poder ayudar a su madre quien había enviudado y en la educación de su hermana menor.

Un día para resguardarse de la lluvia, entró a una Iglesia en donde el Predicador hablaba sobre el voto de Jacob, si Dios lo bendecía en su camino. "De todo lo que me dieres el diezmo apartaré para tí". (**Génesis 28:22-23**). Al salir, se arrodilló al lado de su caja de jabones y le prometió a Dios honrarlo por el resto de su vida con el 10% de lo que le permitiera ganar.

PROMESAS

Poco tiempo después entró a trabajar en una fábrica de jabones y en unos años debido a su honradez, empeño y entrega fue ascendiendo hasta llegar a ser socio y finalmente dueño de ella.

Su fidelidad y dedicación a Dios le hizo prosperar y triunfar como

empresario, ya que después de comenzar con el 10% de su diezmo, continuó con el 20%, el 30%, el 40%, el 50%, así, hasta llegar a dar el 90% de todas sus ganancias.

Después de su muerte, sus hijos continuaron siendo fieles a la promesa de su padre y en 1928 se fusionaron con Palmolive Peet y fueron conocidos como la empresa Colgate-Palmolive.



## *Texto para el estudio*

*“Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde. **Malaquías 3:10.**”*

## *Interpretando el texto*

“Y probadme ahora en esto”: Es difícil encontrar un pasaje comparable de las Escrituras, donde el Señor le *ordene* a su pueblo que lo pruebe. Aquí, con respecto a dar y su bendición al respecto, Él le dijo a su pueblo “probadme ahora en esto”. Era como si Dios dijera: “Mira si puedes darme y ser más pobre por ello. Mira si puedes dar más que yo”.

“Si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde”: Esta es la respuesta que Dios prometió cuando su pueblo diera como Él les dijo que lo hicieran. Los bendicirá tanto con provisión como con protección (Reprenderé también por vosotros al devorador).

La referencia a las ventanas de los cielos nos recuerda el glorioso relato de la provisión en 2 Reyes 7, cuando Dios proveyó de una manera completamente inesperada. Dios tiene recursos de los que no sabemos nada y, a menudo, no ayuda tratar de averiguar – o preocuparse – de cómo Dios proveerá.

## Tema

Entonces, ¿cuáles son las recompensas de vivir una vida generosa?

Primero, cuando vivimos vidas generosas, recibimos más bendiciones en nuestras propias vidas. La Biblia enseña que *“Cuanto más demos para ayudar a los demás, más tendremos para dar a los demás”*. (2 Corintios 9:9-11)

El rey Salomón escribe: *“Algunas personas dan mucho, pero reciben aún más. Otros no dan lo que deben y terminan pobres. Quien da a los demás se hará más rico; los que ayuden a los demás serán ellos mismos ayudados”*. (Proverbios 11:24-25)

Segundo, cuando vivimos vidas generosas, experimentamos más alegría en nuestras vidas. Aunque Jesús dijo que *“más bienaventurado es dar que recibir”* (Hechos 20:35), a muchas personas les resulta difícil de creer. Sin embargo, cuando somos realmente generosos, nos damos cuenta de que las personas más felices y bendecidas de nuestro mundo son aquellas que son generosas.

## Conclusión

Las matemáticas del Señor son únicas y sorprendentes. Normalmente, el ser humano cree que mientras más guarda, más tiene. La perspectiva de Dios es algo diferente. Al que más da, se le añade más. Dios ama al que es generoso con aquello que él le provee y por esa razón le concede tener todavía más.



### Actividad para llevar esperanza a la comunidad

- Sorprende a tus compañeros de trabajo. Llévalos un libro regalo.